

Experiencia: “MIRAD CÓMO SE AMAN”



Ficha de trabajo 1



En el cuadro en blanco debemos decir algunos detalles de nuestras parroquias y grupos cristianos en donde se vea reflejado aquel estilo de vida de la primera comunidad cristiana. Es decir: ¿se juntan para la eucaristía? ¿Se atiende a los pobres? ¿Hay testimonio de vida ante el barrio? ¿Qué signos de fraternidad descubrimos?

Escribiremos al final lo que me atrae de esa característica de vida cristiana y qué tendría que hacer nuestro grupo para vivirla.

Así vive una comunidad cristiana	Así vivimos
<p>Fraternidad-Sentirse hermanos</p> <p><i>Tenían un mismo corazón y sentir. Vendían sus propiedades y compartían sus bienes, según la necesidad de cada cual.</i></p>	
<p>Solidaridad con los necesitados</p> <p><i>Todos estaban asombrados por los muchos prodigios y señales que realizaban los apóstoles.</i></p>	
<p>Testimonio público de vida</p> <p><i>Eran apreciados por todo el pueblo.</i></p>	
<p>Celebración de la Eucaristía</p> <p><i>De casa en casa partían el pan y compartían la comida con alegría y generosidad, alabando a Dios (Eucaristía).</i></p>	